

PRENSA EXTRANJERA

EL CONCILIO EN FECHAS

- 25 ENERO 1959: En San Pablo extramuros el Papa Juan XXIII revela a los Cardenales su intención de convocar un Concilio.
- 17 MAYO 1959: Constitución de la Comisión antepreparatoria presidida por el Cardenal Doménico Tardini.
- 29 JUNIO 1959: Encíclica "Ad Petri Cathedram" (primera declaración sobre los fines del Concilio).
- 5 JUNIO 1960: Motu proprio "Superno Dei Nutu". Institución de las Comisiones y Secretariado preparatorio del Concilio.
- 23 FEBRERO 1961: Los Arzobispos anglicanos de Cantorbery y de York designan al canónigo Bernard Pawley como su representante personal para seguir los trabajos preparatorios del Concilio.
- 20 JUNIO 1961: Primera sesión de la Comisión central preparatoria del II Concilio Vaticano.
- 10 DICIEMBRE 1961: Encíclica "Aeterna Dei Sapientia" (San León el Grande, unidad de los cristianos).
- 25 DICIEMBRE 1961: Constitución apostólica "Humanae Salutis" convocando el Concilio para 1962.
- 2 FEBRERO 1962: Motu proprio "Constitutum" fijando la apertura del Concilio para el 11 de octubre de 1962.
- 9 FEBRERO 1962: Exhortación apostólica "Sacrae laudis" pidiendo al sacerdocio la lectura del breviario para el Concilio.
- 10 MARZO 1962: La Iglesia evangélica de Alemania designa al Prof. Edmond Schlöcker, de Heidelberg, como su observador durante la preparación del Concilio.
- 21 JUNIO 1962: Alocución del Papa Juan XXIII en la sesión de clausura de la 7.ª y última sesión de la Comisión central preparatoria del Concilio.
- 1 JULIO 1962: Encíclica "Paenitentiam agere" pidiendo oraciones y la práctica de mortificaciones para el éxito del Concilio. Carta a los religiosos, para aconsejarles al Concilio.

- 5 JULIO 1962: El Arzobispo anglicano de Cantorbery anuncia que la Iglesia anglicana enviará tres observadores delegados al Concilio.
- 10 JULIO 1962: Invitaciones para designar observadores delegados para el II Concilio Vaticano, enviados al Consejo Ecueménico de las Iglesias, a la Federación luterana mundial y a la Alianza reformada mundial.
- 5 SEPTIEMBRE 1962: Publicación del reglamento del Concilio.
- 11 OCTUBRE 1962: Apertura, en Roma, del II Concilio Vaticano.
(Traducción: María Esperanza Martínez Peñalosa, 5.º curso).

LOTERIA Y... "SUERTE"

Desde hacía un año, Margarita Rous compraba cada semana un décimo de la lotería nacional (francesa), a medias con dos compañeras de taller.

La mañana del 1.º de marzo último, a su llegada a la fábrica, Margarita Rous consulta un periódico, exclamando delante de sus compañeras asombradas: "Nos ha tocado el premio gordo".

Las tres triunfadoras se abrazaron alegremente.

Pero cuál no sería la sorpresa e indignación de las dos "asociadas" de la "compradora" cuando cuatro días más tarde recibieron una carta de ésta en la que decía que había cometido un error, ya que había comprado para ella sola el preciado décimo.

Animadas por su patrón, presentaron la correspondiente denuncia, pues aunque no habían pagado el décimo agraciado, era costumbre, entre ellas, que Margarita Rous adelantase el dinero en todos los sorteos.

Margarita Rous fué llevada a un correccional, al igual que su marido, considerado como el verdadero autor de la sucia "faena". En el juicio correspondiente, ambos fueron condenados a trece meses de prisión.

Las dos compañeras obtuvieron cada una 33.333 F. N. (el premio era de 100.000 F. N.), además de 3.500 N. F. por daños y perjuicios. CARLOS CALATAYUD, Tercer Curso

Tres mil millones de habitantes

La mujer sueca es la que más vive. Los casados viven más tiempo que los solteros.—Austria mantiene el record de accidentes de carretera. Berlín capital mundial del suicidio.

La población mundial ha superado recientemente la cifra de TRES MIL MILLONES de seres humanos. El anuario de las Naciones Unidas nos indica que en el semestre de 1961 esta población alcanzó 3.000.060.000 de personas, o sea, 500 millones más que en 1959. El ritmo de crecimiento no ha sido nunca tan elevado, ya que en 1961 alcanzó el 18 por 100.

Ahora hay 22 personas por Km2 sobre nuestro globo en lugar de 18 que había hace diez años.

El más fuerte crecimiento está registrado en el Sur de Asia Central. Pero Europa es la parte del mundo que permanece como más habitada: 342 personas por kilómetro cuadrado;

en Holanda; 303 en Gran Bretaña. Malta tiene el record absoluto con 1.040 personas por kilómetro cuadrado.

La tasa media de nacimiento en el Mundo es de 36 por 1.000 habitantes (18 por 100 en Francia), y el índice de mortalidad el de 18 por 100. Así pues, cada año nacen el doble de homocidos que mueren. El índice de natalidad en Africa Tropical y Africa del Sur es de 48 por 100.

Suecia es la nación donde las personas viven más tiempo: 75 años para la mujer y 72 para el hombre.

En todas partes las mujeres mueren más viejas que los hombres. Del mismo modo, los casados mueren más tarde que los solteros, lo que tiene interés sin duda por el hecho de que el matrimonio constituye una selección que evita muchas enfermedades.

Los enfermos de corazón y de cán-

cer dominan entre las causas productoras de fallecimientos. En los países desarrollados mueren menos de tuberculosis que de accidentes de carretera. Por estas razones, el record pertenece a Austria (27'5 por 100 de fallecimientos); Berlín posee el triste record de suicidios (34 por 100.000 de habitantes) seguido por Hungría.

Mueren menos empleados y campesinos que mineros y marinos.

José Antonio Rescalvo, 4.º Curso



CALATRAVA

REVISTA DEL I. N. E. M.
Ciudad Real